



ACCUEIL > SUISSE > GENÈVE **T** Réservé aux abonnés

Le rendez-vous manqué de la complotiste Chloé Frammery

Convoquée par le Département de l'instruction publique, jeudi, la coronasceptique genevoise a demandé à ses fans de venir la soutenir. Mais l'entretien a été annulé. Récit d'un bras de fer entre l'Etat et le milieu complotiste





Laure Lugon Zugravu

Publié le 03 février 2021 à 19:25. / Modifié le 03 février 2021 à 19:33.



NEWSLETTER – CHAQUE VENDREDI

Genève

Chaque vendredi matin, tout ce qu'il faut retenir de l'actualité du bout du lac.

S'INSCRIRE

L'égérie du complotisme genevois se promettait de frapper un grand coup jeudi. Dans une vidéo très partagée (plus de 100000 vues sur YouTube, ce dont la «presse mainstream et subventionnée», comme elle dit, rêverait), Chloé Frammery, enseignante de mathématiques au Cycle d'orientation et coronasceptique efficace, rameute ses troupes et réclame du soutien. Y compris financier, pour payer son avocat dont les affaires sont au plus mal à cause de la situation, explique-t-elle. Motif de cette mobilisation? L'enseignante, en congé sabbatique, est convoquée par la Direction générale de l'enseignement obligatoire. Elle évoque une possible résiliation des rapports de service.

Sauf que cet entretien n'aura pas lieu. Selon nos informations, le Département de l'instruction publique (DIP) a annulé ce rendez-vous, ce qui lui a été dûment notifié. Un entretien de service peut d'ailleurs prendre la forme écrite, ce à quoi l'employé peut s'opposer. Pour autant, Chloé Frammery n'a pas rectifié auprès de ses fans. Elle n'a pas non plus retourné nos appels. Le bras de fer n'est pas près de trouver son épilogue.

Le reste de l'article est réservé à nos abonnés.

Rejoignez une communauté de lecteurs engagés et curieux. Accédez à l'information de qualité dès CHF 29.- par mois.

JE M'ABONNE

Vous avez déjà un compte ? [Se connecter](#)

NOS LECTEURS ONT LU ENSUITE

ARTICLES LES PLUS LUS

LE CHOIX DE LA RÉDACTION

T Les Etats-Unis se détournent de l'Europe, mais soignent leurs alliés asiatiques

Publié le 05 mars 2025 à 07:26. / Modifié le 05 mars 2025 à 16:09.

🕒 3 min. de lecture

T En luttant contre l'inflation, Javier Milei a rendu l'Argentine chère

Publié le 05 mars 2025 à 05:32. / Modifié le 05 mars 2025 à 16:09.

🕒 3 min. de lecture

Les mycoplasmes ont provoqué des cas records de pneumonie en 2023

Publié le 05 mars 2025 à 10:54. / Modifié le 05 mars 2025 à 16:09.

🕒 2 min. de lecture